



Pour cela, et parce que il y a de nombreux fils et filles, qui sont encore à la recherche de leurs parents, sont en traîne de mourir.

Parce qu'ils partent sans savoir dans quelle fosse commune se trouvent leurs parents..

Parce que nous devons prendre le témoin et faire, face à la passivité, le calme et le silence des institutions, quel que soit le parti politique.

Parce que les femmes d'aujourd'hui disent au monde que nous avons aussi des droits et que nous ne reculerons pas. Nous nous battons pour notre liberté, nos droits, nous voulons et déjà, la liberté de penser, la liberté d'agir. Nous luttons pour l'égalité et pour jouer finalement un rôle dans l'histoire.

Parce que nous devons générer de l'empathie, nous devons sensibiliser les jeunes générations et rompre avec cette indifférence d'abord et avant tout.

Pour de nombreuses raisons, nous avons fait "Raconté par elles". Et parce que commel "Maricuela" (Ange Flàrez Peon, 99 ans-dernière milice socialiste) a dit:

“Nous devons nous battre jusqu’au dernier moment pour que les milliers et les milliers de personnes abattues pendant la guerre et le régime franquiste ne meurent pas complètement”